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ANNE VERONIQUE H.

Directrice adjointe
Etablissement et Service d'Aide par le Travail

Pouvez-vous  décrire les principales MISSIONS  que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Je suis actuellement Directrice adjointe d'un ESAT (Etablissement et Service d'Aide par le Travail). A ce titre, je m'occupe de la gestion quotidienne de la
structure (établissement des plannings, établissement de devis, contacts avec clients, fournisseurs, planification de production, gestion de situation
conflictuelle ou problématique avec les ouvriers handicapés, ...), du suivi du budget, de la participation à la modification et au déploiement du Projet
d'Etablissement, du management, du recrutement, etc.

Pouvez-vous  nous raconter votre PARCOURS d'études et vos expériences professionnelles depuis l'obtention de votre licence ?

- Maîtrise droit privé (UPPA).
- DESS droit des victimes (UPPA).
- Master 2 droit des contentieux (Université du Sud, Toulon-Var).
- 8 ans en CDI comme juriste en assurance juridique à Groupama (Dijon, puis Pau).
- Poste actuel depuis 6 mois.

Pouvez-vous  nous indiquer ce que la LICENCE vous a apporté ?

La licence m'a apporté les bases du droit pour pouvoir ensuite réussir les Master et surtout une rigueur et des méthodes de travail applicables partout et
dans tout. Je précise que mon poste actuel n'a pas vraiment de rapport avec ce que j'ai fait avant, c'était une volonté de ma part de changer de secteur (ça
a été long et compliqué), et si mon parcours me sert aussi dans mon travail actuel, je n'ai pas suivi la meilleure voie pour intégrer le médico-social, faute de
savoir ce que je voulais lorsque j'étais à la fac.


